

## Merebaknya PMK Pada Hewan, Babinsa Kodim Tegal Datangi Peternak Hewan

M.Nursalim - [TEGAL.INDONESIASATU.ID](http://TEGAL.INDONESIASATU.ID)

Jul 6, 2022 - 14:23



Tegal – PMK atau dikenal juga sebagai Foot and Mouth Disease (FMD) dan Aphthae Epizooticae adalah penyakit hewan menular bersifat akut yang disebabkan virus. Penyakit ini dapat menyebar dengan sangat cepat mengikuti arus transportasi daging dan ternak terinfeksi.

Menyikapi hal tersebut, Babinsa Desa Kaliwadas Koramil 07/Adiwerna Kodim Tegal melaksanakan pemantauan ternak Sapi dan Kambing milik bapak Nurkidin

Rt. 03 Rw.01 desa Kaliwadas kecamatan Adiwerna kabupaten Tegal. Selasa (05/07/2022).

Danramil 07/Adiwerna Kapten Arh Asep Koswara melalui Babinsa Desa Kaliwadas Serma Agus menyampaikan kegiatan pemantauan peternak sapi dan kambing di desa binaan, sebagai langkah pencegahan atauantisipasi penyebaran PMK pada hewan ternak yang cukup marak di beberapa daerah.

Sekaligus menghimbau kepada pemilik ternak atau pengelola ternak Kambing, agar selalu menjaga kebersihan kandang dan pemilik ternak agar segera melaporkan ke puskesmas apabila ada hewan ternaknya yang sakit guna menghindari penyebaran virus tersebut.

Serma Agus menambahkan untuk mengatasi penyakit PMK pada peternak sapi maupun kambing dengan obat herbal adalah menggunakan bahan-bahan yang bersifat alami yang didapatkan dari tumbuh-tumbuhan. Tumbuh-tumbuhan dapat diolah menjadi obat tradisional sebagai pengobatan alternatif dalam mengobati luka akibat penyakit PMK pada sapi maupun kambing

Bahan-bahan berupa sodium bicarbonat/soda abu atau soda kue dapat dijadikan sebagai pembersih luka sekitar bibir, lidah dan kuku sedangkan bawang putih, kunyit, daun kemangi, daun nimba, madu dll bisa berguna sebagai antiseptik untuk mencegah infeksi dan mempercepat kesembuhan luka. Pungkasnya.

Disamping melaksanakan peninjauan, kegiatan ini juga sebagai komunikasi sosial atau Komsos untuk mendekatkan diri antara Babinsa dan warga binaannya

Dari penjelasan pemilik usaha peternakan dan penggemukan kambing menyampaikan bahwa semua ternak dirumahnya semuanya dalam kondisi sehat tidak ada yang terkena penyakit, terlebih menjelang hari raya Idul Adha ini harus benar-benar menjaga nya dengan baik guna menjaga kualitas dari hewan ternak yang dimilikinya. (pendimtegal/Mn)